

Profession de foi Anaïs Dorey

Chers collègues,

Formée à l'histoire de l'architecture, quinze ans d'expériences professionnelles m'ont menée à l'étude et la gestion du patrimoine dans son sens le plus large, pour une large part en institution muséale. J'ai toujours constaté la place toujours à défendre et légitimer de l'histoire de l'architecture comme discipline.

Devenue il y a deux ans conservatrice des monuments historiques (Hauts-de-France, site de Lille), je suis confrontée comme l'ensemble de ma profession au défi de pouvoir prendre des décisions scientifiquement étayées, à nouer des partenariats scientifiques avec des contraintes de pression et de calendrier.

Au sein des métiers du patrimoine bâti, il reste urgent et prioritaire de réaffirmer la place de la recherche. Fédérer les professionnels des Monuments Historiques, de l'Inventaire, de l'Archéologie, quel que soit l'horizon, services d'Etat aux missions régaliennes comme collectivités territoriales pour les rapprocher et mener des actions conjointes avec les universitaires me semble une des missions de l'AHA que je peux essayer de prendre en charge.

Par ailleurs, au sein du bureau, une mission de coordination de certains aspects administratifs comme celle que j'ai menée depuis un an, une aide ponctuelle à la communication, seraient adaptés dans le cadre d'une activité professionnelle chargée.

Lille, le dimanche 28 mai 2017.